

ABSTRAK

Yuliawati (2018) :Karakteristik Petani Kelapa Sawit di Nagari Air Hitam Kecamatan Silaut Kabupaten Pesisir Selatan.

Adapun yang menjadi tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui karakteristik petani kelapa sawit di Nagari Air Hitam Kecamatan Silaut Kabupaten Pesisir Selatan.

Jenis penelitian ini adalah penelitian kuantitatif. Populasi dan sampel dalam penelitian ini adalah petani kelapa sawit di Nagari Air Hitam Kecamatan Silaut Kabupaten Pesisir Selatan. Pengumpulan data dilakukan melalui observasi dan angket. Data hasil penelitian di analisis menggunakan rumus persentase.

Hasil penelitian ini memperlihatkan bahwa: (1) Luas lahan petani kelapa sawit di Nagari Air Hitam berada antara 0,5-2 tergolong luas lahan sedang dimana pada Kampung Suka Maju rata-rata luas lahan petani kelapa sawit adalah 2 Hektar, Kampung Rantau Legundi 1 Hektar, dan Kampung Tanjung Pinang 2 hektar. (2) Rata-rata lama usaha tani petani kelapa sawit Kampung Suka Maju adalah 12 tahun, dan Kampung Rantau Legundi 16 tahun, sedangkan pada Kampung Tanjung Pinang lama usaha tani kelapa sawit adalah 11 tahun. (3) Intensitas penyuluhan di Nagari Air Hitam sangat rendah. (4) Pemanfaatan sumber informasi untuk menambah pengetahuan sangat rendah, manfaat sumber informasi terbaru sangat rendah, dan pihak yang memberikan informasi juga rendah, berdasarkan 3 kampung yang di teliti hanya kampung Suka Maju yang pernah diberi informasi dan itupun hanya dua orang. (5) Kegiatan pemupukan di Nagari Air Hitam tergolong rendah dimana rata-rata petani di Kampung Suka Maju melakukan pemupukan hanya 1 kali dalam setahun, begitu juga pada Kampung Rantau Legundi petani kelapa sawit melakukan pemupukan hanya 1 kali dalam setahun. Sedangkan pada Kampung Tanjung Pinang dapat dikatakan tidak melakukan pemupukan dalam kurun waktu setahun. (6) Rata-rata petani kelapa sawit di 3 kampung menggunakan pestisida dua liter/hektar, jenis pestisida yang digunakan adalah gramason, mayoritas petani kelapa sawit menggunakan pestisida dua kali dalam setahun.

Kata Kunci : Karakteristik Petani Kelapa Sawit